
International Bapist Church 國際浸信教會    1 

2014年 6 月 22日 - 主日講章    

Challenges & Opportunities in the Mission Field     

宣教事工中的挑战和机会 

约翰福音 4：34-38 

 4:34  耶稣说：「我的食物就是遵行差我来者的旨意，作成他的工。  

 4:35  你们岂不说『到收割的时候还有四个月』吗？我告诉你们，举目向田观看，

庄稼已经熟了（原文作发白），可以收割了。  

4:36  收割的人得工价，积蓄五谷到永生，叫撒种的和收割的一同快乐。  

 4:37  俗语说：『那人撒种，这人收割』，这话可见是真的。  

 4:38  我差你们去收你们所没有劳苦的；别人劳苦，你们享受他们所劳苦的。」  
 

与大家分享在中国事工中观察到的现象： 

中国教会常常被形容为“有英里之长，却只有英寸之深” – 就是人数多但缺乏质量。 

 英里之长 - 人数众多？ 

 是： 从总数上说是多，有几千万（4 – 7 千万） 

 否：从比例上说却不多，只有3% - 5% 的人口 

 这意味着什么？- 还有13亿人没有得救， 需要更多的宣教士？-答案是肯定的。 

 英寸之深？-   

从我们所观察的 – 是 ： 很快做认罪悔改的祷告，但没有进一步的跟进；圣经学习，

停留在头脑知识上，不能应用在生活里 
 

我们看到需求很大！ 

 需要更多的宣教士 

 需要宣教士能教导，成熟，有经验的， 

 需要宣教士能教儿童主日学，青少年事工，青年团契等； 

 需要宣教士能做婚前，婚后的辅导； 有训练的各个方面的辅导员，等等等等 

 还有一个需求是如何培训门徒，培训那些神带到我们面前的中国人。他们回去中

国有可能成为宣教士。我们应认真地重新看待这个问题：如何更好的培训他们 
 

总结： 

我们看到了挑战，机会和极大的需求，我们如何回应？ 

作为个人，作为教会，我们该怎么做？ 

 我们听到呼召了吗？ 

约翰福音4:35  你们岂不说『到收割的时候还有四个月』吗？我告诉你们，举目向田

观看，庄稼已经熟了（原文作发白），可以收割了。  

马太福音9：37 於是对门徒说：「要收的庄稼多，做工的人少。  

 我们有紧迫感吗？ 

约翰福音9：4 趁著白日，我们必须作那差我来者的工；黑夜将到，就没有人能做工

了。 

哥林多后书6：1 我们与神同工的，也劝你们不可徒受他的恩典。  


